



## Abogada inicia huelga de hambre para exigir reducción de la jornada laboral; dormirá en casa de campaña afuera de San Lázaro hasta que programen la votación

CIUDAD DE MÉXICO.- — **María Luisa Luévano**, abogada y activista, **comenzó este día una huelga de hambre** en la Cámara de Diputados para **exigir que se vote la reducción de la jornada laboral**.

A las 10:00 horas, Luévano instaló una casa de campaña, acompañada de la exdiputada morenista **Susana Prieto Terrazas**. Luévano dormirá fuera del recinto hasta que se asigne una fecha para discutir el dictamen.

**“Por eso iniciamos la huelga de hambre, porque necesitamos que se asigne una fecha para la votación del dictamen. Si los empresarios no están de acuerdo en los términos del dictamen, que presenten sus iniciativas, sus reservas o lo que a su derecho convenga y que se discuta, que se vote y precisamente la huelga de hambre es el medio de presión que al menos yo tengo”,** declaró Luévano, al explicar las razones de su protesta al Sol de México.

<https://www.elimparcial.com/mexico/2024/11/26/abogada-inicia-huelga-de-hambre-para-exigir-reduccion-de-la-jornada-laboral-dormira-en-casa-de-campana-afuera-de-san-lazaro-hasta-que-programen-la-votacion/>